

# Des enseignants formés en RCR apprendront à leurs élèves à sauver des vies avec des défibrillateurs

Dix-huit (18) enseignant(e)s de la Commission scolaire des Chênes (CSDC) ont suivi une formation leur permettant ensuite d'apprendre à leurs élèves la technique de réanimation cardio-respiratoire (RCR) avec défibrillation.

Cette session de formation a eu lieu à l'École secondaire Marie-Rivier de Drummondville le vendredi 7 décembre. Les enseignants des écoles secondaires Jean-Raimbault, Marie-Rivier, La Poudrière et Jeanne-Mance (pavillon Mayrand) ont participé à cet important atelier de formation. Grâce au Programme de RCR avec Défibrillateur externe automatisé (DEA) offert par la Fondation ACT (Fondation des soins avancés en urgence coronarienne) au secondaire, les enseignants certifiés instructeurs en RCR pourront apprendre à plus de 800 jeunes de la région, chaque année, à sauver des vies.

Selon la Fondation des maladies du cœur et de l'AVC du Canada, la défibrillation précoce, combinée à la RCR, peuvent permettre d'augmenter jusqu'à 75% le taux de survie d'une victime d'un arrêt cardiaque.

## Contributions

En juin 2011, la Fondation ACT a reçu une impor-

tante contribution de 363 000\$ de la Fondation Boston Pizza qui permettra à 70 écoles secondaires à travers le Québec de recevoir la formation et l'équipement nécessaires à l'enseignement du volet défibrillation dans les cours de réanimation cardio-respiratoire (RCR).

«La Commission scolaire des Chênes est heureuse de bénéficier de cette importante contribution, qui permettra à nos enseignants, ainsi qu'à nos élèves, de bénéficier de notions importantes en matière de RCR et DEA, faisant d'eux des leaders en la matière dans notre région. Nous remercions les fondations ACT et Boston Pizza de nous aider à offrir aux jeunes le pouvoir de sauver des vies» a déclaré Mario Bélisle, directeur adjoint, Service des ressources éducatives, CS des Chênes.

Jusqu'à maintenant, le Programme de RCR au secondaire d'ACT a été mis sur pied dans plus de 343 écoles secondaires au Québec et environ 250 000 élèves ont déjà appris à sauver des vies. L'objectif de la Fondation ACT est d'étendre le Programme de RCR à 400 écoles secondaires au Québec. Le gouvernement du Québec a versé 600 000\$ à la Fondation ACT en raison d'un partenariat public-privé. La Fondation Boston Pizza, quant à elle, permet d'y ajouter le volet sur la défibrillation.



Photo : Courtoisie

Dix-huit (18) enseignant(e)s de la Commission scolaire des Chênes (CSDC) ont suivi une formation leur permettant ensuite d'apprendre à leurs élèves la technique de réanimation cardio-respiratoire (RCR) avec défibrillation.

## Quelques chiffres

Ce partenariat entre la Fondation ACT et la Fondation Boston Pizza permettra à quatre écoles secondaires de la Commission scolaire des Chênes de recevoir: 4 défibrillateurs externes automatisés (DEAs), 16 DEAs d'entraînement,

16 mannequins pour les DEAs, 18 enseignants formés comme «instructeurs en RCR et DEA». Enfin, 800 élèves apprendront la RCR et la défibrillation chaque année

Source: Fondation ACT